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ライオンレディ旅行・京都保津川下り

く会長あいさつ>
皆様今日は

本日は明口より新市長となられる片山象三氏をお迎えしての例会となりま丸 後程、西脇市の将来に

ついてビジョンを語って頂けると思いますが、よろしくお願いしま丸

さて、この7日から11日 までシンガポールでのオセアルフォーラムに参加してきました。L松原、L吉田

御夫婦と私の5名がゾーンからの参加者でした。元ガバナーL西川の国際理事候補決定で、来年カナダ

での国際大会で投票となりま丸 同時に立候補を希望しておられた元ガバナーL小林が、ジャバン テイ

トで一生懸命西川候補を盛り立てておられるのを見て、とても心地が良かったで丸 OSEAL Fttumは

OIient and Southeast Asian Llons Fbrumの 略であ
シンガポールはどこを見てもゴミーつ落ちていない美しい国でした。美しい町を支える財源は重い税や反男

'金

だそうで、ゴミ

を捨てたり禁止場所でタバコを吸うと8万円、ガムは持っているだけで80万円の罰査 麻菓 ビストルを所持していると事情に

係わらず死刑ということで抗 自動車は高税でカローラクラスで400～500万円で汽 100～ 200万 円が税金と思われま丸 10年

使用すると廃車にしなければなりません。でも住宅はとても安くて政府が用意してくれま丸 しかし、99年経つと返還しま坑

又、子供は2人以上できると毎年1人につき180万 円政府から支給されまれ びっくりする様な子育て支援であ 日本がこんな国

だったらどうだろうと考えました。皆様はどうでしよう?

会長 朝井 聴

西脇とCアクテイビテイスローガンーー地裁の人葉と共に、手を取 り谷って奉仕活動―一



We Serve p

「皆様とともに次代の西脇を」 次期西脇市長 片 山 象 三

私は、明日より合併後第2代となる四脇市長に就任させて頂きま坑

このような日に伝統ある西脇ライオンズクラブ様例会でスピーチさせて頂くことに深く感謝申し上げま汽 「民間カ

で西麟復活」というスローガンを掲げてまいりましたとおり、民間企業で者つたAl識 と経験そして皆様の協力のもと、

「経済の優精」、「教育の復活」、「住みやすきの優清Jという柱を掲げて、私の思いを訴えてまいうました。

一つめは、「経済の復活」

西臨市の緩清の再生 復活を図つていくためには、産業構造の多重化が必須です

二つめは、「教育の復活」

自ら考え努力する子どもを育むため、小中学生の基礎学力の向上を図り、基礎学力県下一 (日本一)を 目指し、

リタイヤされた方々に学校支援のボランテイア 地域全体で支える仕組

三つめは、「住みやすさの復活」

防災対策 国や県の支援策の活用を最大限図り、地域に応じた水害対策

国道 県道は、整備が促進されるよう積極的な取組やはたらきかけ

市立西臨病院の医師や着設師などスタッフの充実と、技術進歩に対応した設備の充実 高いnT価地域医療をする市民活動

これら3本の柱に加え〔 私は「環境」をキーワードに、「西麟」自体をブランド化

くす糸 残り布 古着などから精製したバイオエタノール然料でバスや公共施設のポイラーの運転

再生可能エネルギーを積極的に利用するとともに、間伐材や、サントリー「天朱水の森 ひよう

ご西脇門柳山」に象徴されるような豊富な水資源なム 地域にHRれる宝を発掘し、積極的に活用

してVヽ くことで、「環境Jを キーワードとした新たな地域の魅力発信

Made ln Nishiwakiヨ 西題で生産された」、このこと自体が付加価値となるような

プランドカを、そして、環境を大事にする優良企業が進出したいと思ってもらえる西脇市を、市民

の皆様や企業とともに創造

市民からの情報 要望等を市役所全体で共有し、減点主義ではなく加点主義の考え方のもと、

職員が積極的に施策や事業、また改善点などを提案できるよう、より自由に意見を言い合い、議

論ができる職場風士を藤成したいと考えておりまえ

イノベーションという概念力`ありま馬

すなわち、今あるものや仕組みを組み合わせることによって、新たな価値を創造し、社会に変化をもたらすことであ 企業におけるイノベー

ションとは、「生産要素の全く新たな組合判 であり、行政におけるイノベーションとは、「他の先進自治体や企業、NPOが実施している事

業の全く新たな組合Jであると思いまあ 市民 企業 NPO市 な▲「オール西麟Jで、この地でイノベーションを起こしたいと考えまあ

そして、市民お一人おひとりの声に真摯に耳を傾けながら、市民の皆様の幸せづくりのため、全身全霊を傾け市政に取り組んでまいります

ことをここにお誓い申し上げまf.
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25名の参加者は9時京都へ向け出発。

L朝非会長の (夕食はすばらしいので昼食バイキングは、食べ過ぎない様に)の挨拶でなごやかな車中。

昼食会場の京tF2新阪急ホテル、バイキングを堪能。いま メインの保津川下りの乗格場にて記念写真。約2時間の嵐山迄の川下り中、

3人の船頭さんのコース案内やユーモアのあるトークにみんなは、紅奏と川下りに酔いしれました。

嵐山散策後、いよいよL朝キ会長おすすめの嵐山 錦にて豪芸な夕資を言包みしながら、LL同士の交流も深まったとおもいま坑

紅業の京都での1日 に名残惜しみながら一同帰路。

心配していた天気 交通注瑞もなく、計画大会委員は満足な1回でした。

参加者みなさん、お疲れ様でした。 計画大会委員長 春 藤 安 信
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